

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SKF en France devient Partenaire Officiel de la Fédération Française de Cyclisme et de ses Equipes de France de VTT Cross-country Olympique et de Cyclisme sur piste

Mantes-la-Jolie, le 1^{er} juillet 2018

A l'occasion des Championnats de France de Cyclisme sur Route 2018, qui se tiennent actuellement à Mantas-la-Jolie (Yvelines), la FFC et la société SKF en France, leader sur le marché des roulements et spécialiste de la rotation, ont officialisé leur partenariat à l'orée des prochaines échéances olympiques.



Centrée sur l'expertise technologique, cette collaboration avec un acteur majeur et reconnu du secteur industriel va permettre à la FFC de faire évoluer les équipements au service des Equipes de France et contribuer ainsi à l'amélioration de la performance de ses athlètes.

Cette association, qui repose sur le support technique et l'apport de compétences, est une première pour la marque. SKF prévoit de mettre à disposition de la FFC son savoir-faire en ingénierie et sa connaissance industrielle au service du cyclisme de haut-niveau, et ce, afin d'optimiser et de fiabiliser les équipements utilisés par les athlètes. Les ingénieurs SKF étudieront et élaboreront, en étroite collaboration avec les mécaniciens et le Responsable de la performance de la Direction Technique Nationale de la FFC, des solutions innovantes visant à développer et à améliorer la performance des Equipes de France.

Aujourd'hui, la marque SKF est déjà présente sur le marché du cycle et des deux roues avec des solutions faisant appel à ses roulements, et développe également des produits plus spécifiques pour le VTT.

Le dispositif prévu par ce partenariat couvrira deux disciplines, le VTT et le Cyclisme sur piste, ainsi SKF devient partenaire des deux Equipes de France. La société sera également présente sur les Championnats de France et les Coupes de France des deux disciplines. SKF se voit notamment attribuer le naming de la Coupe de France de VTT, devenant ainsi la « Coupe de France SKF de VTT ».

Luc Graux, Président de SKF France se réjouit de la portée de ce rapprochement : « Parce que nos solutions sont partout et sont vecteurs de performance, nous souhaitons associer tout notre savoir-faire et notre expertise technique à un domaine aussi exigeant que le nôtre. Nous sommes très fiers de nous associer à la Fédération Française de Cyclisme et de supporter les Equipes de France sur les deux disciplines les plus complexes du point de vue mécanique et technologique. Nous sommes guidés par une belle énergie et une ambition collective forte qui vise l'excellence pour les athlètes. »

Michel CALLOT, Président de la Fédération Française de Cyclisme, se félicite de la signature de ce partenariat : « Nous sommes ravis d'accueillir la marque SKF au sein de la famille de nos Partenaires Officiels. Le cyclisme est un sport mécanique de précision. Au-delà des valeurs et de nos objectifs communs en matière de recherche de la performance, la dimension technique de ce partenariat sera prépondérante. Ce rapprochement et l'engagement de cette entreprise à forte valeur ajoutée technologique sont une véritable chance pour la FFC. Cette collaboration permettra à nos Equipes de France de progresser techniquement et d'atteindre des objectifs toujours plus ambitieux. »

A propos de la Fédération Française de Cyclisme



Créée en 1881, la Fédération Française de Cyclisme est une fédération sportive olympique, agréée et délégataire du Ministère des Sports. Elle a pour objet l'organisation, la promotion et le développement, sur tout le territoire français, du sport cycliste sous toutes ses formes et notamment pour les disciplines : cyclisme sur route, cyclisme sur piste, VTT, BMX, Cyclo-Cross, Polo Vélo, cyclisme en salle et vélo couché.

Elle regroupe près de 2600 clubs affiliés et plus de 117 000 licenciés.

Son siège social est implanté, depuis janvier 2014, au Vélodrome National de Saint-Quentin-en-Yvelines.

Site internet : www.ffc.fr / Facebook : <https://www.facebook.com/ffcofficiel> / Twitter : <http://www.twitter.com/FFCyclisme>

A propos de SKF France



Entreprise suédoise, leader sur le marché des roulements (roulements, paliers, étanchéités, systèmes de lubrification et de monitoring), SKF est le spécialiste de la rotation et de la fiabilisation des équipements tournants. Sa filiale française est l'une des

entités les plus importantes du Groupe SKF. Comptant plus de 3 000 collaborateurs répartis sur 8 sites (dont 7 sites de production), et créée en 1908, la société SKF a réalisé en 2017 un CA de plus d'un milliard d'euros toutes activités confondues dont 70% à l'export et 3.8% consacrés à la Recherche et Développement (330 personnes en R&D et laboratoires / 12 centres d'excellence).

Les solutions SKF sont présentes dans une quarantaine de secteurs aussi variés que les transports automobiles, l'aéronautique ou le ferroviaire, dans l'industrie manufacturière, agro-alimentaire, dans le médical, le secteur de l'énergie ou encore l'agriculture.

Site internet : <http://www.skf.com/fr/index.html> / Facebook : <https://www.facebook.com/SKFFrance/> / Twitter : https://twitter.com/skf_fr

Fédération Française de Cyclisme

Vélodrome National de Saint-Quentin-en-Yvelines

1, rue Laurent Fignon

78180 Montigny-le-Bretonneux

www.ffc.fr

